



INFORME DE ABRIL DE 2022 ACTIVIDADES INTERNACIONALES DEL SENADO DE LA REPÚBLICA

REUNIÓN INTERPARLAMENTARIA CUBA-MÉXICO



31 DE MARZO AL 2 DE ABRIL DE 2022. LA HABANA, CUBA

Del 31 de marzo al 2 de abril se llevó a cabo la XVII Reunión Interparlamentaria México-Cuba, en la Habana, Cuba. Por parte del Senado de la República participaron las Senadoras Beatriz Elena Paredes Rangel, Presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe; Gloria Sánchez Hernández, Secretaria de la Comisión de Recursos Hidráulicos; Geovanna Bañuelos, integrante de la Comisión de Administración; Sasil De León Villard, Presidenta de la Comisión de Medalla Belisario Domínguez, y los Senadores Higinio Martínez Miranda, Presidente de la Comisión de Defensa Nacional; Roberto Juan Moya Clemente, Presidente de la Comisión de Economía; Jorge Carlos Ramírez Marín, Presidente de





CENTRO DE ESTUDIOS INTERNACIONALES GILBERTO BOSQUES

la Comisión de Ciencia y Tecnología; y Clemente Castañeda Hoeflich, Secretario de la Comisión de Estudios Legislativos Primera.

Los parlamentarios hablaron sobre el objetivo de intercambiar experiencias y fortalecer la cooperación bilateral en rubros como salud, educación, economía, cultura y deporte.

El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo Hernández, afirmó que el encuentro fortaleció el vínculo y parlamento de ambas naciones, así como hacer realidad la voluntad política expresada en el relanzamiento de las relaciones bilaterales.

El Senador Higinio Martínez Miranda, indicó que Cuba es el país más fraterno y cercano de entre las naciones latinoamericanos. La presencia de la delegación parlamentaria mexicana es una muestra de solidaridad y compromiso de ambos pueblos.

"Más de 60 años de revolución nos muestran que para Cuba, el bloqueo y sistemático ataque que han tenido les ha permitido elevar al máximo el concepto de dignidad y de resistencia ante el feroz embate económico, comercial y político", añadió.

Las delegaciones de ambos órganos Legislativos coincidieron en señalar el profundo impacto que ha tenido la pandemia de COVID-19 para las sociedades latinoamericanas y caribeñas, especialmente tangible en los sistemas de salud, el mercado laboral, el transporte público y la educación.

Vídeo: https://www.youtube.com/watch?v=ugQAYIcEOn4

Carpeta: https://centrogilbertobosques.senado.gob.mx/docs/LXV-1-serieamerica_25.pdf

